

北稜KESだより2020

京都府立北稜高等学校

令和2年12月9日(水)

第3号



秋の花植えを行いました

11月20日(金)に環境委員会で秋の花植えを行いました。パンジーやビオラの苗、チューリップの球根など、様々な種類のものを植えました。植える際には、環境委員で世話をしたミミズの堆肥も使用しました。冬を越え、春になってきれいな花を咲かせたら、近隣の施設に寄贈する予定をしています。それまでは、北稜スクエアのあたりで育てていますので、皆さんも見てくださいね。



赤玉土と腐葉土を混ぜ、ミミズ堆肥も一緒にプランターへ入れます



協力して植えていきます



水をあげたら完了です！もちろん水は雨水・地下水です



春が待ち遠しいですね



希少植物の花が咲きました

秋になり、希少植物のフジバカマとキクタニギクの花が咲きました。キクタニギクは去年は咲きませんでした。今年も咲き乱れています！これも環境委員が毎日お世話をしてくれた成果だと思います。フジバカマもきれいに咲いていましたが、残念ながら今年もアサギマダラは飛来せず……。こちらは来年度に期待したいと思います！

またこれらの活動は、インターネット上のKESエコロジカルネットワーク『事業所で守り育てる「和の花」写真展』に掲載していただいています。(検索してみてくださいね。)



今年のフジバカマ
しっかり咲きました！



ちなみにこの蝶がアサギマダラ。
もし今年校内で見かけた人がいたら、
ぜひ教えて下さいね！



たくさん咲きました！

太陽のよく当たる部分から咲いていくようです



北稜高校の環境保護活動の一部を紹介します



ごみの分別



使用枚数のカウント



裏紙の利用

職員室でも、ゴミの分別は意識しておこなっています。また、コピー用紙の使用量をカウントしたり、裏紙を積極的に利用したりと、紙を無駄遣いしないように心がけています。

職員室での取り組み

生徒会イルミネーション



11月26日から始まったイルミネーションには、太陽光発電の電気も利用しています！